



熱い戦い、サッカーフェスティバル

韮崎市サッカー協会は、7月6、7日に中学生の部、13～15日に高校生の部、20、21日に小学生の部とそれぞれ県外からチームを招いて、第39回武田の里にらさきサッカーフェスティバルを開催しました。選手たちは日頃の練習の成果を発揮して勝利をつかむため、熱い戦いを繰り広げました。若い世代の選手たちがこれからの韮崎をサッカーのまちとして、さらに盛り上げていってくれることを期待しています。



激坂決戦・戦国ヒルクライム開催！

7月7日（日）、戦国ヒルクライム in 韮崎・甘利山が行われ、全国各地から319名のサイクリストが武田の里に集結しました。甘利山入口ゲートから広河原駐車場までの11.7km、平均勾配9.7%、標高差1,138mの全国屈指ともいわれる激坂コースを自転車で駆け上がり、男子総合1位（タイム：43分58秒）、女子総合1位（タイム：1時間1分55秒）に輝いた2名のほか、総合上位24位までのサイクリストに武田24将賞が授与されました。

市内中学校にご寄付いただきました

旭陽電気(株)様より韮崎東中学校に55型パブリックディスプレイおよび関連機器、韮崎西中学校にタブレット端末5台および関連機器をご寄付いただきました。金山雄一郎取締役は「寄付させていただくことは生徒のためにはもちろん、自社のモチベーションにもなっていることを実感している。こうした私たちの取り組みをきっかけに地元から優秀な人材が出てきてくれたらうれしい。」と寄付への思いをお話くださいました。



インターハイ出場校を激励！

7月16日（火）、7月24日から行われた「インターハイ・南部九州総体2019」に出場した韮崎高校サッカー部・女子バスケットボール部・山岳部、韮崎工業高校レスリング部の皆さんの激励会を実施しました。内藤市長より各部の部長に、それぞれの競技のユニフォームなどを着せたニーラのぬいぐるみと飲料水を贈呈しました。学生の皆さんの活躍をこれからも後押ししていきます。

車いすをご寄付いただきました

7月17日（水）、(株)介護センター花岡様より、車いす11台をご寄付いただきました。車いすは貸出用に使用していたもので、新しいものへの入替えに伴い、この度、市内の各公民館に1台ずついただくこととなりました。寄付にあたり、花岡剛成代表取締役からは「これまで高齢者の方が使っていたもので、捨てるにはもったいないもの。地域で役立ててほしい。今後も協力させていただきたい。」とごあいさついただきました。





ぼくらのまちは、想像以上。

7月26日(金)、27日(土)、蕪崎市商工会が中心となりニラサキオープンファクトリー2019を開催しました。このイベントは普段はなかなか入ることのできない市内の工場を訪問し、県内有数のものづくりのまち蕪崎で、ものづくりをより身近に感じてもらうことが目的です。26日、(株)ササキを訪れた親子等11名の参加者は、事業所見学ののち線材の加工作業を体験。参加した皆さんは真剣な表情でものづくりを体験しました。

にらちびフェスティバル2019開催!!

7月28日(日)、にらちびフェスティバルを開催しました。2回目となった今年は、昨年に引き続いて実施した市長とのじゃんけん大会や安藤あき & いいそなたろうによる音楽やトークのほか市制施行65周年を記念した光と映像で楽しむプロジェクトマップなど、ニコリ全館を使って子どもも大人も楽しめるイベントが開催され、たくさんの親子連れでにぎわっていました。



かかし看板が注意喚起

7月31日(水)、円野駐在所管内の円野町と清哲町の10名で構成される円野駐在所ふれあい連絡会(眞壁静夫代表)は円野町下円井地内に交通事故の注意喚起を促すための看板を会員である細田設備様の寄付により設置しました。「県道と農道の交差点で日頃から交通量も多い。自分たちにできることでみんなに気を付けていただき、事故が減ることを願っている。」と眞壁会長。地域のシンボルであるかかしをかたどった看板が地域の皆さんの安全を見守ります。



まちづくりに子どもたちの声を

8月2日(金)、こども(中学生)議会を開会しました。本市の将来を担う子どもたちが、より住みやすく快適なまちづくりを推進するため、学校環境についてはもちろん、地域での交流や地域の安全に関する質問のほか、様々な意見や提案がされました。この経験を通して中学生の皆さんがまちづくりや政治に今後も興味を持っていただければ幸いです。



相田みつをの世界に迫る

8月3日(土)、蕪崎市民交流センターニコリ・地下アートギャラリーにおいて市制施行65周年記念「相田みつを展～にんげんだもの～」のオープニングセレモニーを開催しました。ご協力いただいた相田みつを美術館の相田一人館長は「子どもから大人まで多くの方に見てほしい。」とあいさつされました。

開催期間は9月16日(月・祝)までです。この機会に、命の詩人・相田みつをの世界をお楽しみください。

